



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Humbelina Menezes  
Assignment title: (Humbelina) IDENTIFIKASI JAMUR...  
Submission title: IDENTIFIKASI JAMUR Aspergillus s...  
File name: kti\_turnit\_fiks\_Humbelina\_Menezes...  
File size: 170.08K  
Page count: 51  
Word count: 8,135  
Character count: 51,633  
Submission date: 27-Aug-2020 08:11PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1374862648

### BAB I PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang

Baju ialah salah satu keperluan utama bagi manusia, tiap kegiatan yang dicoba oleh manusia tentu membutuhkan baju buat dapat menutupi serta melindungi tiap-tiap dirinya, sebab perilaku serta sikap warga. Di masa globalisasi dikala ini lebih gemar buat membeli baju sisa impor, sebab tergiur hendak *brand* luar negeri. Paling utama pada warga ekonomi kelas menengah, tidak hanya sebab kebutuhan warga menyangka dengan menggunakan *brand* luar negeri hendak bisa tingkatkan status social mereka oleh sebab itu membagikan kesempatan kepada orang dengan menjual baju sisa dengan harga yang sangat terjangkau (Chandradewi et al., 2018).

Di Indonesia penjualan baju sisa sangat banyak ada di kota-kota besar semacam Jakarta, Bandung, Surabaya, Malang serta kota-kota yang lain. Banyak penjualan baju sisa ini disebabkan oleh begitu besarnya atensi konsumen terhadap baju impor. Dari luar negeri sangatlah ditunggu-tunggu serta diincar banyak konsumen, namun berbahaya dari produk benda sisa tersebut yang tidaknyaman serta tidak higienis, hendak namun konsumen seolah tidak menghiraukan pada kesehatan. Baju sisa tersebut teruji atensi belih terhadap baju sisa ini, sangat banyak, tidak cuma konsumen kelas dasar saja, namun konsumen kelas menengah serta kelas atas juga memiliki atensi belih terhadap baju sisa tersebut. Rata-rata konsumen yang membelih baju sisa tersebut disebabkan mau nampak *stylish* dengan *budget* sebab umumnya di took-toko tersebut senantiasa sediakan